

Especial

LA NUCÍA: PREMIO NACIONAL DEL DEPORTE




Arriba, final de la World Padel Tour, los hermanos Brownlee (campeones del mundo) y, abajo, Joel González (oro olímpico en taekwondo) y Real Madrid-Lucentum.

La élite del deporte elige La Nucía

► World Padel Tour, Spartak de Moscú, Real Madrid de Baloncesto o los hermanos Brownlee eligieron sus modernas instalaciones

REDACCIÓN

La Nucía se ha convertido en un referente del deporte a nivel nacional e internacional, donde deportistas y equipos de élite de numerosas especialidades han realizado diferentes «stages» de pretemporada o donde se han celebrado eventos deportivos a nivel nacional como el Nacional de Natación Sincronizada y Tiro con Arco o internacional como el World Pádel Tour o el XI Open Internacional de Taekwondo. Deportistas de élite mundial como los hermanos Brownlee, campeones olímpicos y del mundo de Triatlón realizan su pretem-

porada en La Nucía por sus excelentes instalaciones.

Spartak de Moscú, Shakhtar Donetsk y Hércules eligen La Nucía

La Nucía cuenta con campos de fútbol en todas sus modalidades: Fútbol 3, Fútbol 7, Fútbol 11, Fútbol Indoor y Fútbol Playa. Sus completas instalaciones han hecho de imán para que equipos de primer nivel europeo como el Spartak de Moscú de Karpin, Shakhtar Donetsk de Chigrinsky o equipos nacionales como el Hércules vengan a realizar un «stages» de pretemporada.

Su importancia a nivel futbolístico ha hecho que La Nucía sea sede del Curso de Entrenadores de Fútbol en todos sus niveles a nivel provincial, contando con profesores como Luis García, actual entrenador del Getafe en Primera División.

Pabellón: Elegido por el Real Madrid para sus «stages»

La Ciutat Esportiva Camilo Cano de La Nucía es un gran puzzle formado por diferentes piezas perfectamente ensambladas para que practiquen deporte personas de todas las edades. Entre ellas destaca el completo Pabellón Municipal de Deportes con capacidad para 2.500 personas con un excelente parquet que ha hecho que el Real Madrid Baloncesto lo eligiera para realizar dos stages de preparación (mayo de 2012 con

El completo Pabellón Municipal de Deportes cuenta con capacidad para 2.500 personas

Pablo Laso y en septiembre de 2010 con Ettore Messina).

World Padel Tour en La Nucía

La Nucía se ha convertido en un referente en el pádel a nivel nacional por sus 12 modernas pistas han pasado los mejores jugadores del mundo. Tanto es el auge de este deporte que en agosto de 2013 La Nucía fue la sede de una de las etapas del World Padel Tour. El mejor circuito de pádel del mundo trajo a La Nucía a las mejores parejas del mundo como los incombustibles número uno del mundo Juan Martín Díaz-Fernando Belasteguín (12 años

en la cima del pádel mundial), la dupla número dos compuesta por Juani Mieres y el brasileño Pablo Lima o la número tres integrada por Cristián Gutiérrez y Matías Díaz. Una intensa semana de competición por la que pasaron más de 15.000 espectadores, que disfrutaron de ver en directo el mejor pádel del mundo en La Nucía.

Campus del Sunderland

Las excelentes instalaciones deportivas han hecho que el Sunderland de la Premier League haya elegido La Nucía para sus campus de fútbol base de verano. No son los únicos ya que tanto el Campus Solo Porteros de Sánchez Broto y el Campus VIDIMIRI de Basket de los jugadores profesionales Albert Miralles (Joven-tut) y Sergi Vidal (Unicaja Málaga) también pasan cada verano.